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大家好，股市行情一中信证券相信很多的网友都不是很明白，包括股市行情中信证
券A也是一样，不过没有关系，接下来就来为大家分享关于股市行情一中信证券和
股市行情中信证券A的一些知识点，大家可以关注收藏，免得下次来找不到哦，下
面我们开始吧！
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中信证券算不算低估头部券商，为什么跌跌不休？

中信证券算不算低估头部券商，为什么跌跌不休？

咱们来看张图：

其实从图中红圈部分基本上可以看出，中信证券在配股之前就已经出现了连续12
天阴跌状态，而配股消息一出来，次日大幅跳空下跌，截止到今日依旧呈现出空头
排列的状态。

要说中信证券算不算低估值头部券商，那可以肯定的说，传统行业里的老大哥，首
屈一指，估值目前也还可以，如果从去年7月初之前持有到现在还能有一定的盈利
，至少不会像其他券商那么跌破去年7月初的位置了。

最近为什么跌跌不休呢，我认为原因有几点：

1、配股消息影响，我在前面的文章中有所提及，配股消息如果在2015年的杠杆牛
市里，一天就可能被消化点，而在当前结构性牛市里就会通过时间来慢慢消化。

2、券商板块里散户多，这是当前阶段大家都公认的，因为全面性注册制的利好预
期，导致散户们扎堆券商板块，资金们不会轻易拉升，更多的则是采用下跌洗盘磨
底的状态出现。

3、券商目前的行情不受关注，去年7月初上涨一部分，证券板块走势基本相同，
除去那只互联网证券外，基本走势一样，说明资金们有意挖坑，借助注册制的预期
故意压低股价进行洗盘拿到筹码，等待时间的机会。
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综上所述，对于中信证券，我的看法是，如果是长期的投资者可以采用分批买入的
方式，用时间换空间，相信是有一定收益回报的。对于短期的投资者来说基本上可
以忽略此股和证券板块了，毕竟从筑底的角度来看，中信证券还没有完成筑底形态
，还需要一段时间的确定才可以！

我是小布衣，喜欢的投资者请点个关注，我的初衷就是帮助更多的投资者走出迷茫
，迈向辉煌，关注我，可以看到不一样的文章！谢谢

希望更多的投资者在留言区踊跃发言，一起探讨，成长未来！

注（图片来源于网络，侵权即删）

中信证券，近期走势如何？

我想问问的是，如果你要清仓出局原因是什么？补仓的理由又是什么？

这只票现在走的弱吗？如果它存在向上的趋势，现在的趋势改变了吗？都没有，在
趋势没有改变之前，为什么要轻易丢掉自己手中的头寸？清仓出局只有一个原因，
那就是趋势不在，或者到了你的止损。你说要补仓，我大胆的猜一下，你的成本应
该在25.5的上方。

如果你的成本在25.5的上方，你早就该清仓出局了，而不是等到现在！就算你是2
5的成本吧，你曾经忍受了25-12，50%多的亏损，那么你就应该像对待亏损一样对
待你的盈利，耐心的持有！为什么要刚刚开始走出趋势就清仓出局？

我想你估计觉得我在说废话，因为上面的话你没看明白。明确的说吧，这只票如果
我来操作，买点就在1月16，这一点毋庸置疑，因为我在头条号里，提前一天就说
了。

在这一天以后，这只票开始走出了形态的逆转，极有可能已经走出了底部形态，下
面只需要等待一次机会清洗盘面，而你的这个问题恰巧出现在此时。

为什么？因为25.5的上方是股灾套牢盘，比如有可能有你。这些套牢盘不出来，主
力会反复的清洗。但是清洗，是为了更好的上。在清洗结束的时候，大胆参与就行
了。

说的很明白吧，什么时候到阻滞，什么时候清洗，什么时候加仓，仔细看看它的形
态吧。
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不是涨了几天，未来就不会涨，也不是跌了几天未来就会再跌，趋势决定一切，当
趋势出现的时候，再勇敢的参与就行！

中信证券配股，为何股价暴跌？

中信证券配股，为何股价暴跌？

配股导致股价下跌实属正常，对于中信证券配股来说简直是更正常不过了，虽然拥
有券商老大哥的称号，但是对投资者们下手可不是很温柔，尤其是在某些收购行为
上可以用吃相很难看来形容了，那么中信证券再次因为配股导致股价下跌是何原因
呢，咱们来聊一下：

证券板块：综合来看证券板块在这波结构性牛市里扮演的角色就是指数调节工具，
为什么这么说呢，我们来看看证券板块里除了东方财富走出了一个像样的走势外，
整个证券板块从去年7月初的上涨后如今已经跌破了年线，彻底的沦为了散户扎堆
聚集的地方，而每一次证券拉升的时候都是在消息的刺激下出现上涨的。

配股方面：配股可以说就是在抢劫散户，如果在2015年的杠杆牛市行情下出现配
股行为那么很可能在一天内就被消化掉了，但是对于我们现在阶段的结构性股市来
说，配股这样的行为很可能就是需要一段时间的反复才能消化掉，当然这只是假设
，从理论和逻辑上是这么的一个道理，当然这里投资者需要观察的是中信证券配股
行为是不是主力资金作为收获散户手中筹码的行为呢，这点是值得我们投资者所需
要注意的地方。

对于中信证券配股这件事来看，这里我认为是主力利用一些手法来收集散户们手中
的筹码行为，只不过这种手法有点狠一些罢了，为什么这么说，因为证券板块的潜
在利好是市场上所有投资者都知道的，这时候主力要想拿到一些筹码，不用点狠一
些的手法是很难收集到筹码的，所以这里对于中信证券配股一事的看法更多的是主
力收集筹码的一种行为。不过即便是主力的手法也好，对于这个位置的中信证券来
说，目前趋势已经走坏，倘若是底部的话，这里也是需要一段时间的反复磨底才可
以的，那么此时投资者们就要多观察一下中信证券接下来的走势了，不过话说回来
券商老大哥的位置不是那么轻易的能够倒下去的，至于买入的时间节点嘛，就要投
资者们根据自己的交易模式和逻辑自行决定了！我是小布衣，喜欢的投资者请点个
关注，我的初衷就是帮助更多的投资者走出迷茫，迈向辉煌，关注我，可以看到不
一样的文章！谢谢

希望更多的投资者在留言区踊跃发言，一起探讨，成长未来！

中信证券行情工具有用吗
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中信证券作为主力机构大作手的工具很有用，证券板块的带动效应非常明显，作为
牛市的发动机，带动人气，每次牛市都少不了证券板块的发力。

非金融的证券板块和保险板块所占市值不小，如果一起发力能推动指数快速上涨，
2007你和2015年的牛市就是很好的例证。

好了，关于股市行情一中信证券和股市行情中信证券A的问题到这里结束啦，希望
可以解决您的问题哈！
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